

Fecha 03.11.2009	Sección Metropolitano	Página 19
----------------------------	---------------------------------	---------------------



Escombros, lodo y desastre, inundaron calles de Coacalco, luego de la tromba que azotó a tres municipios mexiquenses, el pasado fin de semana.

Tras **tromba**

Pide Ruiz Moronatti recursos para desastres

Coacalco, Méx.- Ante los innumerables daños materiales que provocó la **tromba** del pasado viernes, en más de dos mil viviendas de veinte colonias y en un centenar de calles y avenidas de la localidad, el Gobierno municipal que encabeza Roberto Ruiz Moronatti, inició la entrega de los primeros apoyos a los damnificados que literalmente perdieron su patrimonio.

No obstante, ante la gravedad de la **inundación** el Gobierno local continúa con la solicitud para que en este municipio se aplique el Fondo Nacional para Desastres Naturales (Fondén), para que pueda iniciarse la reconstrucción de calles que desaparecieron en la parte alta de las colonias Loma Bonita y

Zacuautilla, y se continué con la entrega de apoyos a las familias afectadas.

A tres días de la contingencia, los severos daños que ocasionó la fuerte precipitación pluvial son notablemente desalentadores, ya que las viviendas parecen inmuebles abandonados por la falta de puertas, ventanas y zaguanes, que fueron arrancados por la corriente de agua, lodo y piedra ante el desborde de las barrancas de la Sierra de Guadalupe, tal es el caso de la familia Valdez Romero que vive en la calle Venustiano Carranza de la colonia Zacuautilla, quien no sólo perdió sus bienes muebles, sino también se quedó sin lo que económicamente los sostenía, que era su tienda de abarrotes.

